



Va por México anuncia hoy plan de selección

Candidato, en 3 meses.

El frente opositor acepta 80% de las propuestas de la sociedad civil y el resto de los aspirantes

ISRAEL NAVARRO
CIUDAD DE MÉXICO

PRI, PAN y PRD abrieron las puertas de sus partidos y del método de selección de candidatos a la ciudadanía, dándoles mayoría en órganos de decisión.

Este lunes los dirigentes de PRI, Alejandro Moreno; PAN, Marko Cortés, y PRD, Jesús Zambrano, darán a conocer los detalles del proceso de selección de su "Responsable Nacional para la Construcción del Frente Amplio Opositor".

Además, en la conferencia citada para las 10:30 de la mañana, darán a conocer que en Va por México aceptaron 80 por ciento de las propuestas presentadas por la sociedad civil y 20 por ciento fueron de los aspirantes a la candidatura presidencial de los tres partidos.

Las dirigencias conformarán un grupo rector al interior del

proceso en el que la sociedad civil tendrá una silla para blindarlo de las decisiones e intereses particulares de cada partido.

El Comité Organizador estará conformado por tres integrantes de la mesa nacional política de la coalición, se suman tres secretarios de elecciones y la sociedad civil adicionalmente "expertos con perfil técnico". A la par, se conformará el Observatorio Ciudadano con "alto conocimiento electoral".

Entre los nombres que se barajan para conformar estos órganos civiles está el del ex presidente del IFE José Woldenberg.

El banderazo de salida de la oposición arranca este lunes y será el próximo 3 de septiembre, un día antes de que inicie oficialmente el periodo electoral 2024, cuando presentarán a su abanderado presidencial o como ellos lo llamarán "Responsable Nacional para la Construcción del Frente Amplio Opositor".

El registro estará abierto no solo para los militantes de PRI, PAN y PRD y los interesados deberán manifestar su intención ante los partidos políticos. —